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 会員の皆様へ 

 

残暑厳しい折りですが、皆様におかれましてはいかがお過ごしでしょうか。

今年は京都も気象観測以来3番目に暑い夏を迎えたようです。 

 

その影響もあり、ハバネロなどの農産物は高温と水不足でダメージを受

け、花が咲いても実を結ぶだけの環境ができないので落花現象を起し、一

時期はほとんど実を付けない状態が続きました。 

しかし、ここのところ恵みの雨などもあり、少しは涼しくなってきていますの

で、ハバネロたちも一斉に元気を噴き返してきており、ハバネロを栽培して

いるものとしましてはほっと一安心しております。 

 
 たわわに実をつけた「カリビアンレッド」の亀岡・中村さんの畑です。 

 
 鈴なりに実をつけた「オレンジライプ」の亀岡・福岡さんの畑です。 
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 先日亀岡市民新聞で「ハバネロ」を取りあげていただき「特集」を組んでいただきま

した。 

亀岡新聞社さんの方でもこれだけの大掛かりな特集記事ははじめてと言うことですの

で、亀岡市内限定とは言えど、どれだけ盛り上がっているか想像していただけると思

います。 

 

亀岡の行政の長も応援原稿を寄稿いただけましたので、確実に亀岡特産として認知

の証と思っています。 

これから、起爆剤となり全国的に広がりを見せてくれると確信しておりますので、全国

におられる会員様におかれましては、ご支援ご協力の程よろしくお願いいたします。 

亀岡市民新聞者様のご好意で、転載を許可していただけましたので参考までに記事

内容を添付させて頂きます。 

◎ご熱心にご協力いただけました亀岡市民新聞社の竹内記者様はじめ、取材並びに

広告を快くいただけました皆様に改めて御礼申し上げます。 
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